
 Interrogazione n. 1354
presentata in data 11 settembre 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Liste di attesa per esami”
a risposta orale urgente

Premesso:
che nei programmi attuativi aziendali presentati nel Piano Regionale approvato nel 2011

si parlava di 60 giorni per l’applicazione di tali programmi;
che con questo programma ogni azienda doveva recepire e determinare i tempi massimi

di attesa per ogni prestazione così come individuati nel Piano Regionale sopracitato e
prevedere anche le misure e le modalità in caso di superamento del tetto massimo
previsto;

che ad oggi questo piano è stato adottato solamente da l’INRCA;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere se ritiene che la mancata applicazione di
queste linee guida sulle liste di attesa, produca un danno alla cittadinanza spinta sempre di
più a rivolgersi a strutture private, visti i tempi di attesa delle strutture pubbliche, e se
intende prendere provvedimenti a carico dei responsabili delle strutture che non hanno
ancora recepito queste direttive previste nel Piano regionale approvato del luglio del 2011.


